

第96回メーデー(5月1日)
全職場から参加者確保を!
ポスター等は3月末到着予定です。
E-mail lapaz@chihyo.jp
URL http://www.chihyo.jp

TOKYO はたらく仲間

262

2025年3月15日
(毎月15日発行)

発行 東京地方労働組合評議会(東京地評)
定価 1部40円(送料別)
〒170-0005 豊島区南大塚 2-33-10
東京労働会館
TEL 03(5395)3171
FAX 03(5395)3240



政府は診療報酬の再改定をただちに行え/井澤事務局長 2月22日新宿駅南口宣伝

25春闘勝利 やるぞ、やり抜くぞ 野音埋め尽くす3000人



すべての労働者の10%以上の賃上げを勝ち取ろう/3・6中央総決起集会

賃上げ世論高まる 組合員総決起が成否握る

国民春闘はいよいよ本格始動し3月の集中回答日に向けて、加盟組合の要求書提出が続いてい

ま。東京春闘、国民春闘、建設アクションなど5団体は3月6日、中央総決起集会を「すべての労働者の大幅賃上げ・底上げ、労基法解体許すな、最低賃金全国一律制」を掲げ開催しました。日比谷野音を埋め尽くす3000人が結集し大きく成功しました。

大幅ベアアップ
組織拡大にもチャレンジ
中央集金は、吉田さん(首都圏青年ユニオン)を司会に開会、秋山代表幹事(全労連議長)は、「私たちの闘いが大幅賃上げ、最賃全国一律1500円実現の世論を押し上げてきたことに確信を

ストライキも辞さず 大幅賃上げで生活を守ろう

JMIITU金属労働者のつどい

中小企業も賃上げは可能
日本金属製造情報通信労働組合(JMIITU)

は、3月1日に青山公園で25春闘を元気にたたかいました。荏原合同労組のエイサー隊による沖繩

ストップ!医療崩壊

医療・介護現場は、人手不足・長時間労働でさらに疲弊し、看護師の離職は増加しています。

地評は、産別や地域の垣根を超えた運動で医療を守るため、「医療崩壊

く社会保障にまわせと訴えました。「署名で何がかわるのかと思っただけ、話を聞いて、医療や介護の処遇が上がるのが大事だと思った。(20代男性)」、「親が介護施設に入居して

看護師不足・病院経営の危機 賃上げ・人員増は生存権のたたかい

政府は軍事費を過去最大8・7兆円に激増させる一方、高額療養制度改悪など、社会保障は切り捨てを強めて

に、全労働者の賃上げ促進にとって重要な課題となつていきます。

をくい止める」全都宣伝に取り組みました。看護師が過酷な労働実態を告発し、税金は軍拡ではな



要求実現に向け産別交渉、さらには地域労組と連帯し春闘をすすめる



国立の名にふさわしい医療現場の回復を/矢吹議長

増やす一方、病気療養で生活、精神的にも厳しい患者に、高額療養費制度の改悪をすすめる、こんな政治でいいのか。インボイス導入や資材費高騰で建設業界は厳しく、人

国立病院 全国一斉スト 支援労組50人が連帯

材不足だ。国民の暮らしが向上してこそ、建設産業は元気になる。ともに奮闘しよう」と挨拶、矢吹議長が25春闘勝利の団結カンパロウで締め、会場を埋め尽くした参加者は国会請願デモを行いました。目黒区の東京医療センターの前では組合員2人がストライキを行い、東京地評をはじめ50人の仲間が連帯し、「離職者増加を食い止めるために賃上げを」と訴えました。

春闘けん引役に期待
矢吹議長は、「東京地評は年明け以降、教員と医療従事者の労働条件改善に向けて地域運動を強めてきた。3月はたたかう金属労働者とともに物価高騰を上回る賃上げ実現に向けて連帯して奮闘する」と決意を述べ、ストライキ権確保し、団体交渉に臨むことが広がっていることに敬意を込めて激励しました。

加盟組合の争議報告では、IBM支部は65歳定年延長で60歳以降の賃金5倍化獲得、アルファベットのユニオン支部のグループ解雇・減給に対する支援が広がっていることが紹介されました。集会後、表参道を行進し25春闘勝利と大幅賃上げ獲得の声をあげました。